



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>108 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84202400</b>
Prix	<b>880 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Sous compromis sublime 4 pièces traversant de 101 m<sup>2</sup> au dernier étage d'une résidence de standing avec ascenseur, dans le vieux nice, au calme. Appartement rénové récemment avec goût, parfait état. Vous serez immédiatement séduits par la magnifique vue sur la la vieille ville au couleurs typiques et sur la fameuse tour saint françois. La vue se prolonge sur la ville jusqu'aux collines et montagnes qui entourent la capitale azuréeenne. Cet appartement se compose:d'une entré avec rangements;d'un vaste séjour lumineux avec sa merveilleuse vue donnant sur premier balcon exposé sud ouest;d'une ...

*Sublime 4-room apartment of 101 m<sup>2</sup> on the top floor of a luxury residence with elevator, in the old Nice, in a quiet area. Apartment recently renovated with taste, perfect condition.You will immediately be seduced by the magnificent view of the old town with its typical colors and the famous Saint Francis Tower. The view extends over the city to the hills and mountains that surround the Côte d'Azur capital.This apartment consists of:An entrance hall with storage space;a large bright living room with its wonderful view opening onto a first balcony facing South West;A fully equipped open ...*

## SUN SEA HILLS REAL ESTATE

90 rue de France - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

